

上尾西ロータリークラブ会報

Weekly Bulletin of Ageo west Rotary Club
創立 1973年3月28日



会長：田邊 利幸 副会長：川田 淳也
幹事：紅谷 弘二 副幹事：原 雅之
S.A.A：新井 登志彰

クラブ会報委員長：中村 次男
齋藤 幸一

発行日 2023-5-17
通算 第2588回
本年度 43回(2023.4.26)



2022~2023
RIテーマ
イマジン
ロータリー

国際ロータリー会長
国際ロータリー第2770地区ガバナー
第5グループ ガバナー補佐
第5グループ ガバナー補佐幹事

ジェニファー E. ジョーンズ (Windsor-Roselandロータリークラブ)
細淵 雅邦 (浦和ロータリークラブ)
那須 敬明 (上尾北ロータリークラブ)
榎本 学 (上尾北ロータリークラブ)

会長挨拶 (田邊利幸 会長)



本日は、中村秀夫会員の葬儀に参列されている方も数名おります。中村会員は、ご存じの通り当クラブチャーターメンバーで初代会長を務め大変尽力されました。上尾市栄誉賞を受賞されておりましたので、HPに市長からのメッセージが掲載されておりましたのでご紹介します。

中村氏は、上尾市柏座の上尾市立病院を引き継ぎ、昭和39年12月1日に「上尾中央病院」を開業し、以来「医療法人社団愛友会上尾中央総合病院」である現在に至るまで、約60年間、病院の理念である「高度な医療で愛し愛される病院」として、地域医療の中核を担っていただきました。また、平成17年には上尾甞生病院(現在の上尾第二中央病院)の運営を引き継ぎ、更なる地域医療の充実を図るとともに、

市内には上尾中央看護専門学校や上尾中央医療専門学校を開設し人材育成に尽力し、また、老人保健施設あげお愛友の里、介護老人保健施設エルサ上尾、特別養護老人ホームあけぼのといった介護保健事業所の運営や5カ所の地域包括支援センターの受託など、急速に進む高齢化に対応した分野においても市を支えていただきました。これらの功績が称えられ、平成25年度に受賞した「上尾市栄誉賞」をはじめ、平成30年には、紺綬褒章など数多く受賞されております。また、上尾中央医科グループ協議会が運営するV.LEAGUE DIVISION1 (V1リーグ)に所属する女子バレーボールチームである埼玉上尾メディックスの活躍は、上尾市に明るい話題と地域の連帯感や活性化をもたらしていただきました。中村氏の本市に対しての長年のご貢献に敬意と感謝の意を表するとともに、市民の皆様とともに心からご冥福をお祈りいたします。

私が入会した時はまだ元気に例会に参加しておりました。ほとんどお話をさせていただいたことはありませんでしたが、おらかでやさしいイメージがありました。何年か前にロータリーの楽しさ、のような内容だったと思いますが、例会でお話をされていて興味深く聞かせていただいたことを覚えております。いずれにしても、各方面でご活躍され、ロータリーをとても愛しており、同じクラブでともに活動出来たことを幸いに思います。心からご冥福をお祈り申し上げます。

幹事報告 (紅谷弘二 幹事)



① 5月10日(水)は50周年記念の慰労会を寿司長で行います。出欠は本日が締め切りとなります。②5月23日(火)に先日卓話で来ていただいた、浦和学院野球部元監督の森さんと元北海道日本ハムファイターズ齋藤佑樹氏(ハンカチ王子)とのスペシャルトークショーがさいたま市文化センターで開催されます。参加希望の方は回覧をしますのでご確認ください。③6月4日(日)に上尾北RC創立35周年記念のイベントで、上尾市民を中心に構成された吹奏楽団「リーフウインドアンサンブル」の演奏会が上尾市コミュニティセンターにて行われます。先日のゴルフにて上尾北RCの役員に是非とお勧めされましたので、ご興味ある方はご参加ください。④次週5月3日(水)は例会がありませんので、次回は10日(水)の夜間例会となります。

第4回クラブ協議会 「地区研修・協議会報告」

クラブ管理運営部門 紅谷弘二 会員 細淵ガバナーが基調講演されました。今後のロータリーの在り方として、地区研修協議会の研修というより学習という流れになっていくそうです。「ロータリーの友」や「手続き要覧」をしっかり読み、My rotaryの活用を是非してください、との事でした。ロータリーとは何なのか、基本理念、また戦略計画が手続き要覧の冒頭に記載されているので読み込んでいきたいと思っております。クラブの運営として、それぞれの個性や才能が大切にされると会員が感じられるように運営をする、また、いかなるハラスメントも無い環境作り(パワハラ・セクハラ等)を努めて、高い道徳性と社会的責任を持っていき、ロータリーを通じて人間力を高めましょうというお話でした。

会員増強維持部門 山崎康裕 会員 これからのロータリーは人が居なくなって大変だと非常に訴えていました。地区でも新規会員の会員増強の秘訣あるのかと聞かれるそうですが、答えはNoです、と、はっきり資料にも記載がありますが、もうちょっと言い方、やり方があるのではないのかなと感じました。当クラブの河原畑会員は何人も入会に繋げているので、レクチャーしていただいたりすると良いのかなと思います。皆さんはどうお考えでしょう、会員増強するにあたり必要なもの、大事なもの、皆さんお持ちだと思います、それぞれの想いを多少前面に出していいのではないのでしょうか。私は原雅之会員に誘っていただき入会したのですが色々勉強させていただいていますし、感謝しています。というように思える会になっていけばいいかなと、私の感想でした。





職業奉仕部門 中村次男 会員(代理出席)
 職業奉仕委員会は、職業奉仕でロータリーの人脈を繋ぎ太くし、ロータリー活動の活性化を継続的に実施すること目的として、次年度は3カ年計画を策定して委員会活動を進めるとのことです。具体的な活動内容としては、夜話会の開催、職業奉仕についての冊子の制作、職業分類データベースの作成を計画することを予定しています。また、地区で新たに取り組むメンタルヘルスにつきましても職業奉仕委員会が担当になるとのことです。各クラブへのお願いとして、地区から「ロータリーの樹」のタペストリーを提供するので、7月クラブ第1例会で職業奉仕がロータリー活動の基礎であることを訴求していただきたいとのことです。その他、

次年度8月以降の主な活動として、1年間で職業奉仕についての卓話を全クラブで実施、毎月1回のメールマガジンによる情報提供、1月の職業奉仕月間では希望クラブとメンバー参加型ワークショップを計画しているとのことです。

青少年奉仕部門 田邊利幸 会員(代理出席) 次年度よりインターアクト委員会とローターアクト委員会が一緒になりインターアクト、ローターアクト委員会となりました。目的は、インターアクトは高校生中心、ローターアクトは、大学生、社会人中心なので、インターアクトからローターアクトへの道筋をつくりやすくするため、次年度はインターアクト・ローターアクト委員会、RYLA委員会、青少年交換委員会と3委員会にて進めていくとの事です。青少年交換は次年度7人の派遣候補生が決まっており、ロータリーアンの師弟中心で、次年度の募集に関しては、コロナ禍が落ち着いてきたので、少し人数を増やしていきたいそうです。インターアクト・ローターアクト委員会は、インターの方は例年通り、韓国2750地区との一週間の交換留学を中心にを行い、また、中学生のクラブ設立を目指していきたいとの事です。ローターアクトは、地区代表が決まったばかりなので、次年度の稼働については、今後決めて行くそうです。最後に、自次年度のRYLAはグアムを予定しています。当クラブは次年度青少年交換の受け入もなくインターアクト、ローターアクトの提唱もしていないので、地区青少年部門に協力できるのはRYLAのみになります。福崎年度、私の年度と派遣生を出していますので、次年度も是非協力いただきたいとの事です。



ロータリー財団部門 水野正男 会員(代理出席)
 ポリオについては現状根絶されておらず、今年の3月27日にパキスタンで1人野生株が発生してしまいました。今年度は23日(日)に活動しましたが、10月24日が世界ポリオデーとなります。また、今回特別なことがあり、ローターアクターが財団奨学金を受け取る事ができるとRIから発表がありました。従来であれば、ロータリー関係者(事務局員含む)はこういった奨学金や補助金の受け取りは一切できないという決まりでしたが、突如決定となりました。



米山記念奨学部門 新井登志彰 会員(代理出席)
 委員のメンバー紹介から始まり、各委員会(米山記念奨学増進委員会、米山記念奨学学友選考委員会)の活動内容を説明。米山記念奨学事業については、毎年各クラブに配布されている「豆辞典」を参考に分かりやすくお話されました。そして奨学生と部門の年間スケジュール、指定校推薦を含んだ選考スケジュール等を発表し、クラブの委員長の参加をお願いしています。小林達郎増進委員長からはクラブの卓話には米山月間以外も呼んで頂きたいと依頼をし、小川和義選考委員長からは奨学生選考や世話クラブ決定の基準と動向を説明しました。後半の質疑応答では様々な意見や要望もあり、地区全体で理解と協力をお願いする為にはまず奨学事業の活動内容を周知し、また学生達を知って頂く事が重要ということを再認識した分科会でした。

第3回クラブフォーラム「次年度の例会開催・運営について」 割愛



社会奉仕部門 河原畑光一 会員 ピンクリボンや腎アイバンク啓蒙の活動、また、新たに追加でペットボトルキャップ回収とコンタクトレンズケース回収活動があります。ペットボトルキャップに関しては以前行っていましたが、活動を再開することになり、ドラム缶5杯分溜まったら回収するとのことです。併せてコンタクトケースについても各クラブでも出来る限りで回収して欲しいと地区より応援要請がきています。また、ブライダルを中心に活動していこうということで、「新婚さんいらっしゃい」と「再婚さんいらっしゃい」この2つを柱にしていこうとなっています、クラブの方でも該当者や心当たりがある方に参加を促してください、との事でした。

●本日の献立●

豚とり丼 海藻サラダ
 小鉢(キムチ和え)
 香物 みそ汁



😊 Smile Box 😊

田邊利幸君 次年度各委員長、地区協報告、ありがとうございます。
紅谷弘二君 昨日、中村初代会長の通夜に参列してきました。築地本願寺での盛大な式に中村会長の功績と人望を感じました。
水野正男君 中村秀夫、上尾西RC初代会長のご冥福をお祈りします。たいへん寂しくなりますが、50周年記念事業も終り、ひとつの時代が終わってしまった感があります。合掌！
新井登志彰君 地区研修、協議会の報告ありがとうございます。
福崎菊夫君 昨日は中村先生のお通夜、皆さん、おつかれ様でした。
矢澤勇君 ズーム参加者がいない場合はセッティングしなくてもいいと思います。
川田淳也君・原雅之君・河原畑光一君・小岩井忠君・中村次男君・山崎康裕君

(¥12,000 累計¥704,000)

出席報告

| 例会 | 会員数 | 対象会員数 | 出席数 | 免除者出席数 | 出席率 |
|-------|-----|-------|-----|--------|-----|
| 2588回 | 41人 | 30人 | 12人 | 0/11人 | 40% |

フェローシップ委員(4月度) 小山清 辻尚之

例会日：毎週水曜日 12:30～13:30
 例会場：上尾東武ホテル コミュニティホール
 事務局：上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4F
 TEL：048(772)4104 FAX：048(772)3344
 メールアドレス：awestrc@ceres.ocn.ne.jp
 ホームページ：http://www.rotary-ageowest.jp

